
弓道部 

 

弓道は、武道の中で最も競技人口が多いスポーツです。そして、そのほ

とんどの人は高校から弓道を始めるため、大会での優勝や全国大会出場も、

私たちの頑張り次第で実現できる、非常にやりがいがある部活動です。ま

た、集中力や平常心が養われ、礼節も身につきます。 

 現在、私たちは、県大会で優勝し、九州・全国大会で活躍することを目

標に、日々の稽古に励んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


